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Lieu :  Dojo Patricia CHEREAU       Date : 14 Juin 2014 
 Rue du Saule Michaud 
 37270 MONTLOUIS-SUR-LOIRE 
 
 
 
 

Participants du comité directeur :  
    

M.CHEREAU. F  Président  
M. DEMANGEOT Trésorier  
M. DISCHAMPS    Vice Président  
Mme. DEMNET  Membre 
M. DECHENE  Membre 
M. FORT  Membre 
M. RAMEAU  Membre 
M. FOUSSIER  Membre du Comité Directeur 
 
M.CHEREAU. D  DTD 

 
 

Absent excusé : 
 
M. POITEVIN  Secrétaire  
M.LESUEUR  Responsable des grades 
 
 

Invité : 
 
 M. MANSAIS Pierre 
 
 
Pour les clubs, voir annexe "Emargement" 
 
 

Ordre du jour 

 Accueil 

 Bilan Moral du Président 

 Bilan Financier de la saison 2013-2014 et budget prévisionnel 2014-2015 

 Rapports des Commissions 

 Arbitrage 

 Perspectives pour la saison 2014-2015 

 Remise officielle des médailles Fédérales 

 Questions diverses 

 



Accueil 

Remerciements aux clubs présents ce soir.  
Cette AG étant avec un ordre du jour chargé nous démarrons à 18h45. 

 
 

Bilan Moral du Président 

Nombre de licenciés au 14 juin 2014 :            licenciés 
Soit une évolution de       % par rapport à la saison passée. 
 
Prise en charge des examens de grade de 2ème dan depuis septembre. Ces passages de grades sont 
dirigés de main de maître par Hervé Lesueur qui a obtenu récemment son 5ème dan. Des passages de 
qualité avec des juges bien formés et investis. 
 
Participation (malheureuse) de Sorey Morassi aux championnats du monde cadets/juniors en 
novembre. Mais de nombreux succès au niveau national avec cette année encore des titres de 
champions de France et nombreux podiums en kata et kumité. 
 
Le projet « Protections Enfants » à enfin vu le jour, avec une remise de lots le 14 Mars dernier lors 
du stage de notre championne du Monde Patricia Chéreau, organisé pour la Journée de la Femme. Le 
second lot de protections (casques + plastrons) sera distribué dans quelques instants, à la fin de cette 
Assemblée Générale. 
Pour rappel, le Comité Départemental a acheté 150 lots de protections poings et pieds, ainsi que 56 
casques et plastrons à la Fédération pour le développement du karaté en toute sécurité dans nos 
clubs et pour répondre à la nouvelle réglementation fédérale sur les compétitions enfants 
(équipements obligatoires). 
 
Stage haut-niveau : Kenji Grillon malheureusement blessé lors de l’Open de Paris, nous n’avons pas 
eu la chance de l’avoir pour animer un stage dans notre département. Néanmoins, Alexandra 
RECCHIA est venue fin Mai au dojo de Monts dispenser un entraînement intensif pour les jeunes et 
les adultes. 
 
Festival Manga-sur-Loire : Une grande réussite pour cette compétition régionale avec la 
participation des départements du Cher, de l’Indre et de l’Eure-et-Loir. Des compétiteurs ravis, un 
véritable esprit d’équipe, une participation des acteurs du Festival et vice-versa. L’opération sera 
reconduite la saison prochaine. 
 
Au niveau scolaire, le comité départemental ne cesse de s’impliquer. David Chéreau fait aujourd’hui 
partit du groupe de travail à la Fédération pour constituer une entité à proprement dite de « Karaté-
scolaire ». Le Comité reconduira la convention tripartite avec l’USEP et DSDN en septembre prochain. 
Plus de détails dans le rapport du Directeur Technique. 
 
Au niveau santé, là encore le comité départemental est très investit. Toutes les actions et listes des 
clubs impliqués dans le rapport du Directeur Technique. 
 
 

Bilan voté et accepté à l’unanimité 
 



Bilan financier de la saison 2013-2014 et budget prévisionnel 2014-2015 

Bilan financier, intervention du Trésorier du département. 
 

Solde au 11/06/2014 : 3 194,97 euros 
 
 
Bilan de la saison 2013-2014. 
 
  Recettes  : 25 996,65 euros 
  Dépenses  : 22 801,68 euros 
  

 
Solde créditeur auquel nous ajouterons les inscriptions au dernier examen des grades, la subvention 
du Conseil Général (3000 euros) et celle du CNDS (montant inconnu pour le moment). 

 

Prudence sur la gestion de nos activités, on reste sur les mêmes fondamentaux. 

Budget prévisionnel identique à celui de la saison précédente. 

 

 

Le Bilan définitif sera voté à la rentrée de septembre. 

 

Rapports des Commissions 

Intervention du responsable de la Commission Sportive (voir document en annexe) 
Intervention du responsable de la Commission des Grades (voir document en annexe)  
Intervention du Directeur Technique Départemental (voir document en annexe) 
 
 

Arbitrage 

Formation spécifique dispensée pour nos deux candidats à l’examen Interrégional Kumité. 
Réussite à l’examen d’Arbitre Interrégional Kumité pour Aurélie et Philippe. 
Réussite à l’examen de Juge National Kata pour Aurélie PELE et Philippe CORDIER. 
 
Nomination de Philippe CORDIER au poste de Responsable Départemental de l’Arbitrage. 
Nomination de David CHEREAU au poste de Responsable Régional de l’Arbitrage. 
 
Développement d’un projet par Franck CHEREAU en relation avec la Commission Nationale 
d’Arbitrage, concernant la gestion des compétitions et du suivi des arbitres nationaux et 
internationaux. Site en test sur la ligue pilote Flandre-Artois et T.B.O pour la saison 2014-2015. 
 
 



Perspectives pour la saison 2014-2015 

 Hausse de 1 euro du prix de la licence fédérale la saison prochaine. 

 Modification des statuts et du règlement intérieur du Comité Départemental (réunion du bureau 
courant septembre pour présentation à l’Assemblée Générale fin septembre). 

 Principe de la cotisation Fédérale. 

 Passeports et licences. 

 Championnat d’Europe Seniors 2016. 

 Prise de licences en ligne. 

 Inscription aux examens des grades via le site Internet du Comité Départemental. 

 Des compétitions départementales très tôt dans la saison (octobre). 

 Stage Kata dirigé par l’Equipe Championne de France Kata début Septembre. 

 Tournée des Champions, une étape le matin à l’hôpital Clocheville de Tours suivi d’un stage pour les 
enfants au dojo de Vendôme. 
 

 

Remise officielle des médailles Fédérales 

Médaille d’or de la Fédération décernée à Pierre MANSAIS, pour toutes ces années au service du 
karaté et de la Fédération, auprès des jeunes et des moins jeunes, et qui continu à transmettre son 
savoir pour notre plus grand plaisir. 
 
Médaille d’argent de la Fédération décernée à Jean-Marie RAMEAU, pour son investissement dans 
le karaté et la Fédération, dans le rassemblement qu’il a su impulser et pour son engagement 
continu pour la cause du sport. 
 
Médaille d’argent de la Fédération décernée à Henri DEMANGEOT, pour son investissement dans le 
karaté et la Fédération, pour son travail, sa confiance, sa réactivité et sa disponibilité. 

 
 

Questions diverses 

 Pas de questions de l’assemblée. 
 

Barbecue de fin de saison 

 Le barbecue est offert par le Comité Départemental. 

 
 

Fait à Montlouis-sur-Loire le 15 Juin2014 
Le Président du Comité Départemental  

 
 
 
 

PJ : 1-2 Feuilles d’émargements 
               Franck CHEREAU 
 



 


